



Cesfam Río Negro Hornopirén suma nueva ambulancia a su flota local

● El Centro de Salud Familiar (Cesfam) Río Negro Hornopirén, en Hualaihué, ha incorporado una nueva ambulancia a su dotación, un recurso clave para mejorar la capacidad de respuesta ante emergencias. El vehículo fue adquirido gracias a recursos provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR). La entrega se oficializó en una ceremonia que contó con la participación de diversas organizaciones sociales y de salud locales. Esta adquisición es resultado directo de la colaboración estratégica entre el Servicio de Salud Reloncaví y el Gobierno Regional. El acto contó con la presencia de autoridades regionales y directivos del área de salud, quienes validaron la puesta en marcha del móvil. ☎